



B. Ralph Chou, MSc, OD, FAAO
Editor-in-Chief/Rédacteur en chef

If you are looking at the website for the 39th Congress of the CAO next July, you will notice that there is a call for abstracts for posters to be presented during Optofair (tradeshow). Traditionally Congress has featured a continuing education program as well as Optofair, and only a few times at recent Congresses has there been an attempt to showcase optometric research and clinical case presentations.

Presenting clinical cases and research has been an important feature at meetings of the American Academy of Optometry but poster sessions of this sort have not been part of the traditional structure of Canadian optometric meetings. However, with the development of organizations like the Canadian College of Optometric Specialties and the moves by optometric regulators and educational institutions toward the medical model of optometric care, such poster sessions become valuable tools for informing practitioners about new approaches to managing patient care.

Clinical poster presentations often become the root of a peer-reviewed case report that not only informs practitioners of new and unique approaches to care but can also result in recognition and continuing education credits for the authors. If you have a particularly interesting recent case that gave you new insights into patient management, please consider participating in this year's Congress Scientific Poster Show. Who knows, you might even get published in a future issue of the *CJO*! ●

Si sous consultez la page Web du 39^e Congrès de l'ACO prévu en juillet prochain, vous remarquerez qu'il y a un appel portant sur des affiches scientifiques qui seront exposées pendant Optofair (salon professionnel). Traditionnellement, le Congrès comporte un programme de formation continue ainsi qu'Optofair, et ce n'est que récemment qu'on a tenté d'y présenter des travaux de recherche en optométrie et des cas cliniques.

La présentation de cas cliniques et de travaux de recherches est une composante importante des réunions de l'American Academy of Optometry, mais ce genre présentation par affiches ne fait pas partie de la structure traditionnelle des réunions d'optométrie au Canada. Cependant, compte tenu de la création d'organisations comme le Collège canadien des spécialités en optométrie et de l'adoption d'un modèle médical des soins optométriques par les organismes de réglementation et les établissements d'enseignement de l'optométrie, de telles expositions d'affiches deviennent des outils précieux pour informer les praticiens et praticiennes au sujet des nouvelles approches de gestion des soins aux patient.e.s.

Les présentations d'affiches cliniques sont souvent à l'origine de rapports de cas évalués par des pairs qui servent à informer les praticiens et praticiennes sur des approches nouvelles et uniques en matière de soins. Ces présentations peuvent également permettre à leurs auteurs et autrices d'obtenir des crédits de formation continue. Si vous avez un cas récent particulièrement intéressant qui vous a fourni de nouvelles indications sur la prise en charge des patient.e.s, nous vous invitons à participer à l'exposition d'affiches scientifiques du congrès cette année. Qui sait, vous pourriez même faire l'objet d'une publication dans un prochain numéro de la Revue canadienne d'optométrie! ●